



## INFORMATIVO N°12

Estimados padres y apoderados:

Reciban un cordial saludo en Dios Padre. En este mes de aniversario, pedimos a San Antonio y al Espíritu Santo que nos habiten y nos permitan seguir acompañando a nuestros estudiantes en su proceso de aprendizaje.

Este comunicado tiene por objetivo volver a informar la situación de los estudiantes de nuestro Colegio que fueron víctimas de un hecho delictual el viernes pasado. Podemos dar gracias a Dios que ambos estudiantes se encuentran bien de salud, con la afección emocional propia que provoca este tipo de situaciones.

Frente a estos hechos, el día lunes, al inicio de la mañana, se hizo una reflexión y contención a los cursos de los estudiantes afectados, insistiendo en el autocuidado y la valoración por la vida.

El mismo día, nos reunimos con un grupo de apoderados para reflexionar y revisar los hechos, en esta instancia se solicitó acompañamiento emocional para ambos estudiantes y la revisión de posibles medidas de prevención.

También el día lunes, se sostuvo una reunión en la tercera comisaría. En esta reunión participó la directiva del CEPA (quienes gestionaron la entrevista), y dos representantes del Colegio, donde se llegó a los siguientes acuerdos:

- 1.- Solicitud de patrullaje en los horarios de salida de los niños.
- 2.- Charla de prevención de riesgos en la calle a los estudiantes
- 3.- Charla sobre seguridad a los padres y apoderados.
- 4.- Envío de video con medidas de seguridad en vía pública, para ser compartido en redes sociales del Colegio

Las charlas ya fueron solicitadas y estamos a la espera de respuesta. Estas se complementarán con el aporte de una charla de autocuidado que hará un apoderado del Colegio, que es experto en seguridad. Cabe destacar que ambos estudiantes contarán con apoyo desde formación, para superar esta situación.

Con el fin de prevenir otras acciones de riesgo que pueden experimentar los estudiantes, solicitamos su colaboración en indicaciones específicas de no portar objetos de valor en la calle (como el celular), de buscar ayuda siempre en adultos o locales establecidos y de dar aviso en el colegio frente a cualquier situación de esta naturaleza.

Sin más que agregar, les reitero un cordial saludo.

Magaly Guajardo Araya  
Directora CSA

Santiago 9 de junio 2023